

Fecha: 15-10-2024 Medio: El Longino Supl.: El Longino

Noticia general

Título: Hospital Regional podría dejar de funcionar el próximo mes por falta de recursos

Pág.: 3 Cm2: 550,3 VPE: \$330.727

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.600 10.800 No Definida

Diputado Renzo Trisotti advierte:

Hospital Regional podría dejar de funcionar el próximo mes por falta de recursos

El parlamentario se comunicó con la ministra de Salud, Ximena Aguilera, y la subsecretaria de Hacienda Heidi Berner, "para exigir una respuesta inmediata que impida la peor crisis sanitaria regional por la falta de fun- de pacientes, combuscionamiento del recinto tible para ambulanasistencial."

Requieren con urgencia reparaciones". 4.500 millones de pesos para culminar este año. están preocupados. Y no es para menos, pues se teme que a mediados del próximo mes el hospital de la capital regional deje de entregar su servicio a la falta de recursos.

Así lo dio a conocer el diputado Republicano Asimismo, Trisotti agrepor la Región de Tarapacá, Renzo Trisotti, quien fue denunciada, no sólo sostuvo que "estamos ad portas de la peor crisis que también fue requede salud en la historia de rido por la dirección del nuestra región al tener un hospital que no tendrá los recursos para la adquisición de insumos médicos y quirúrgicos,

El parlamentario se comunicó con la ministra de Salud, Ximena Agui- respuesta inmediata que lera, y la subsecretaria de Hacienda Heidi Berner, "para exigir una respuesta inmediata que impida la peor crisis sanitaria regional por la falta de funcionamiento del recinto asistencial."

fármacos, alimentación cias, mantenimiento y

"Esto lo denunciamos el año pasado. Dijimos con Los vecinos de Iquique todas sus letras que el gasto es superior al presupuesto asignado por el Gobierno y no fuimos escuchados. Hoy faltan para poder terminar el año alrededor de 4.500 la comunidad, debido a millones de pesos, recordó el parlamentario por el Distrito 2.

> gó que "la situación ya por los funcionarios, sino hospital y el Servicio de Salud Iquique desde a mediados de año a la Subsecretaría de Redes Asistenciales y no se



tiene una respuesta favorable de la Dirección de Presupuestos".

"De no realizarse un Decreto de Asignación Presupuestaria adicional. morirán personas por falta de atención", aseveró. El legislador anunció que ante esta peligrosa y compleja situación, ya se comunicó con "la ministra de Salud, Ximena Aguilera, y la subsecretaria de Hacienda Heidi Berner, para exigir una

impida la peor crisis sanitaria regional por la falta de funcionamiento del hospital y se haga para el 2025 una proyección de gastos realista".

Finalmente, el diputado Trisotti informó que "en los últimos meses el Servicio Salud Iquique ha transferido más de 7.000 millones de pesos del Hospital de Alto Hospicio y a esos recursos se podrían sumar poco más de 2.000 millones de pesos durante este 2024. Pero aún así, esos fondos no alcanzarán para que el Hospital de Iquique pueda seguir funcionando".

